

5 Février au 9 Février : Gamelan



Un GAMELAN est un instrument de musique traditionnelle, originaire de l'île de Bali. Mont bel air animation organise un projet intercommunal pour les 200 enfants des écoles de St Hilaire, Vénérieu, Moras et tout le public adulte curieux. Des ateliers enfants et adultes sont organisés pour découvrir et essayer cet instrument original de 40m2 composé de nombreuses percussions....

Le projet se déroulera dans les salles de St Hilaire et se terminera par un concert, le vendredi soir, venez profiter de cet événement extra-ordinaire !

SAMEDI 9 MARS : Concert - Danse

PETITE LUCETTE : cinq musicien.ne.s dont la présence vivante arrache les portes et défait les formes.

Au beau milieu d'un bric-à-brac de musiques festives, scottish et cumbia flirtent avec rock psychédélique, hip-hop, dance-hall ou free jubilatoire. Une sacrée soirée !!!

Mont Bel Air Animation organise ce concert en partenariat avec « les Détours de Babel ».



VENDREDI 29 MARS : Musique du Monde

Le Groupe ESTRIBILLAOS composé de 5 musiciens virtuoses tout droit venus du Venezuela nous fait découvrir la musique orientale vénézuélienne dans un répertoire enjoué où se mêlent compositions originales et pièces de grands compositeurs.

Le Duo MANAÏKO nous invite à découvrir toute la richesse poétique, mélodique et rythmique de la musique du Venezuela. Ils naviguent avec virtuosité dans une grande complicité entre la culture vénézuélienne et la culture française.



MARDI 23 AVRIL : Cirque

Avec la Cie CHARLIE de Belgique, Peek-A-Boo ! dans un ring authentique un match de boxe plein d'acrobaties burlesques et de slapstick irrésistibles. Un retour rafraichissant à la tradition burlesque !

Mont bel air animation organise ce spectacle en partenariat avec « Les Turbulles » Festival de cirque de Leyrieu.



SAMEDI 15 JUIN : Fête de la Musique

Notre traditionnelle grande fête populaire pour se retrouver, échanger, manger et boire ensemble... et danser bien sûr !

SAMEDI 14 SEPTEMBRE : Balade Artistique

Notre biennale revient... avec 7 spectacles : danse, cirque, expos, musique, spectacles de rue et des surprises au détour des ruelles du village... Habitants, amis, voisins, venez en famille profiter de ce festival d'émotions... Gardez vos yeux et vos oreilles en alerte et réservez votre date, c'est exceptionnel !!



SAMEDI 12 OCTOBRE : Chanson Française

MARION COUSINEAU, chanteuse, poète, slameuse franco canadienne nous fait l'honneur d'une visite inédite. Marrainée par Anne Sylvestre, Marion nous offre un bouquet d'émotions subtiles...

MEX, chanteur (très) local que nous accueillons pour la 1ère fois. Mathieu Foulu-Mion, auteur-compositeur donne vie à des scènes et des personnages pour interpeller, émouvoir, chatouiller...



VENDREDI 22 et SAMEDI 23 NOVEMBRE : 2 Soirées Théâtre

Focus sur le travail de PHILIPPE CARISSIMO, talentueux comédien local du Théâtre de LA NACELLE dont Gilbert Pot est le metteur en scène.

« Une trop bruyante solitude » de Bohumil Hrabal.

« Voilà trente-cinq ans que M. Hanta nourrit la presse d'une usine de recyclage où s'engloutissent jour après jour des tonnes de livres interdits par la censure, jusqu'aux chefs-d'œuvre de l'humanité ».



« L'ascenseur » de Jean Pierre Roos.

« Il s'agit d'une rencontre de hasard entre deux âges et deux étages. D'une rencontre entre eux qui pourraient être père et fille, Deux solitudes emprisonnées qui s'affrontent, s'apprivoisent, s'accrochent et se raccrochent l'un à l'autre »